



## Alza en beca indígena es criticado por “mezquino”

Una dura crítica hizo la diputada del Partido Socialista y representante del pueblo mapuche, Emilia Nuyado, sobre el aumento de becas indígenas que hizo el Presidente Gabriel Boric desde Padre Las Casas, en la Región de La Araucanía.

La noche de este miércoles, el Mandatario afirmó que el Gobierno incrementará la beca indígena a 2.333 becarios, con 746 para educación básica, 926 destinados a educación media y 661 para educación superior.

La parlamentaria afirmó que “estas cifras nos preocupan porque demuestran indolencia de parte de las autoridades. No se puede anunciar un aumento de 2.333 becas cuando esas cifras corresponden a una parte de lo comprometido en la discusión del Presupuesto pasado para este segundo semestre”.

En esa línea, indicó que el Ejecutivo “se comprometió a entregar \$700 millones para este semestre y con este anuncio del Presidente Boric nos estamos enterando que han disminuido



La parlamentaria Emilia Nuyado respondió a la medida.

estos recursos a \$430 millones. Muy lejos de lo que se necesita”.

Con todo, Nuyado dijo esperar que para el presupuesto 2025, “desde el Gobierno se tomen con responsabilidad los anuncios en materia indígena. Desde ya advierto que es un aumento mezquino”.